

---

FDP Rodenbach

## **DROHT IMPFEN ZU VERUNGLIMPFEN?**

13.01.2021

---

### **START DER IMPFKAMPAGNE FÜR ÜBER 80 JÄHRIGE IN HESSEN GELUNGEN? ERFAHRUNGSBERICHT EINES FDP-MITGLIEDES**

Liebe Rodenbacherinnen, liebe Rodenbacher,

ich habe am Vormittag des 13.01.2021 über die Internetseite des Landes Hessen [www.impfterminservice.hessen.de](http://www.impfterminservice.hessen.de) versucht, für meinen über 80 Jährigen Schwiegervater einen Impftermin auszumachen, nachdem er es bereits selbst am 12.01.2021 den ganzen Tag vergeblich telefonisch versucht hatte.

Man erhält, nachdem man persönliche Angaben hinterlegt hat, eine Registrierungs-E-Mail mit einer Vorgangskennung. Mit dieser Vorgangskennung und einem selbst festgelegten Passwort kann man dann einen Impftermin ausmachen. Als nächst gelegenes Impfzentrum wurde mir die Festhalle in Frankfurt am Main angeboten. Ich konnte auswählen, zwischen dem Biontech oder dem Moderna Impfstoff. Nachdem alles ausgewählt war, dann die ernüchternde Meldung:

Aufgrund der Auslastung der Impfzentren und der verfügbaren Impfstoffmenge sei keine Terminvergabe möglich. Ich solle es in ein paar Tagen erneut versuchen (siehe Foto).

Zur Frage, warum die eingerichteten Impfzentren in Gelnhausen und Hanau nicht zur Verfügung stehen, will ich mich nicht weiter äußern. Dazu wurde in der lokalen Presse bereits mehrfach berichtet. Allerdings frage ich mich schon, wie die über 80jährigen Rodenbacherinnen und Rodenbacher, sollten sie einen der scheinbar wenigen Impftermine in der Festhalle erhalten haben, den Weg nach Frankfurt auf sich nehmen sollen. Meinem Schwiegervater wird dies nur mit der Unterstützung unserer Familie möglich sein. Allein wird er den Weg nach Frankfurt nicht antreten.

## **WARTELISTE? FEHLANZEIGE!**

Ernüchternd ist zudem, dass man nicht einfach, wenn man sich einmal registriert hat, auf eine Warteliste oder ähnliches gesetzt wird und dann vom Land Hessen bzw. dem Impfservice-Portal des Landes Hessen automatisch benachrichtigt wird, wenn wieder Termine und Impfstoff zur Verfügung stehen. So kann ich es jetzt jeden Tag erneut versuchen, für meinen Schwiegervater einen Termin zu bekommen. Ist das zielführend, um möglichst schnell die Risikogruppen zu impfen?

Liebe Rodenbacherinnen und Rodenbacher, verfolgen Sie bitte an gleicher Stelle weitere Veröffentlichungen von uns im Zusammenhang mit der Kommunalwahl 2021. Schon jetzt möchten wir Sie bitten, unser höchstes Gut – die Demokratie – zu stärken. Gehen Sie bitte zur Wahl bzw. nutzen Sie die Briefwahl. Gerade wenn Ihnen die Freiheit und eine liberale Zukunft auch hier in Rodenbach wichtig sind, dann würden wir uns sehr über Ihre Stimmen für die Bewerberinnen und Bewerber auf dem Wahlvorschlag der FDP Rodenbach freuen.

Claudia Röder

---

FDP Rodenbach

---